



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

Mannheimer Landgericht als neues junges Kulturdenkmal erfasst

19.02.2024

Staatsbau nimmt Sonderstellung als eines der wenigen modernen Gerichtsgebäude im Land ein



Landesamt für Denkmalpflege im Regierungspräsidium Stuttgart / Felix Pilz

Im Zuge der systematischen Erfassung junger Kulturdenkmale der 1970er- und 1980er-Jahre haben sich die Expertinnen und Experten des Landesamts für Denkmalpflege (LAD) im Regierungspräsidium Stuttgart 2023 mit dem Mannheimer Landgericht befasst und dem 1964 bis 1970 errichteten Staatsbau eine hohe architektonische und städtebauliche Qualität zuerkannt.

Mehr in der [Pressemitteilung des Regierungspräsidiums Stuttgart vom 19.02.2024](#).

Kategorie:

[Abteilung 2 Denkmalschutz](#)